

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Marseille, le 17 avril 2025

La Fondation SFR soutient l'inclusion sociale, professionnelle et numérique dans le département des Bouches-du-Rhône

Dans le cadre de son Fonds de soutien citoyen 2024, la Fondation SFR soutient à hauteur de 5 000€ l'association **Simplon Asso**. L'association **Graines de Soleil**, association coup de cœur des collaborateurs du Fonds de soutien citoyen 2024, se voit accorder une dotation de 10 000€. Les conventions de mécénat en faveur des associations par la Fondation SFR ont été signées en présence d'**Isabelle Simon**, Déléguée Régionale Méditerranée SFR :

- Le **08 avril 2025** à Marseille pour **Simplon Asso**, en présence d'**Emily Layet**, Directrice Régionale de Simplon.
- Le **14 avril 2025** à Châteauneuf-les-Martigues pour **Graines de Soleil**, en présence de **Jonathan Monsérat**, Directeur de l'association Graines de Soleil.

La Fondation SFR soutient Simplon Asso et Graines de Soleil

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR a mis en place différents dispositifs tels que le Fonds de soutien citoyen qui permet, depuis plus de 20 ans, aux salariés de parrainer un projet associatif, de s'engager grâce au tutorat ou encore au mécénat de compétences. Ainsi, depuis 2003, plus de 1 000 associations ont été soutenues par des salariés SFR. **Grâce à l'engagement de deux d'entre eux, Clotilde Motella et Raphael Murdica, les associations Simplon Asso et Graines de Soleil ont chacune reçu une dotation pour financer leurs projets.**

Pour Simplon Asso, cette dotation de 5 000€ permettra de financer leurs actions permettant l'insertion socio-professionnelle des personnes éloignées du numérique. La maîtrise des compétences numériques et informatiques de base, y compris celles liées à l'IA générative, est essentielle dans le monde professionnel moderne.

Pour Graines de Soleil, cette dotation de 10 000€ rendra possible leur projet « Pousses d'avenir : Pour une transition écologique et sociale accessible à toutes et tous » consistant à accompagner des jeunes en situation d'exclusion à la construction d'un projet d'inclusion sociale et professionnelle par l'agriculture Bio.

Pour Isabelle Simon, Déléguée Régionale Méditerranée de SFR, « C'est un plaisir de représenter la Fondation SFR et d'être présente auprès des associations pour soutenir une cause importante : l'inclusion numérique et socio-professionnelle. Nous sommes honorés de pouvoir soutenir les formidables actions menées par Simplon Asso et Graines de Soleil dans le département des Bouches-du-Rhône ».

En 2024, le jury a sélectionné 30 associations, sur l'ensemble du territoire, dont les projets facilitent l'insertion professionnelle et l'inclusion numérique, permettent d'accompagner des jeunes issus de milieux modestes, des publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou de lutter contre toute forme de discrimination. Ce dispositif repose sur l'implication personnelle des salariés, qui constitue le socle de l'action de la Fondation SFR. **A l'occasion du Fonds de soutien citoyen 2024, ce sont trois associations de l'agglomération Marseille-Aix-en-Provence qui ont pu bénéficier du soutien de la Fondation SFR.**

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue en région Méditerranée, telles que Emmaüs Connect, Article 1, Les Restos du Cœur ou bien encore La cravate solidaire. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a près de 15 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, Emmaüs Connect a déjà équipé et accompagné plus de 170 000 personnes sur le territoire national, avec l'objectif d'aller toujours plus loin dans les territoires en connectant, en équipant et en formant 30 000 personnes chaque année.

Les missions de l'association Simplon Asso

L'association Simplon Asso a pour objet d'organiser et de soutenir toute action visant à promouvoir un numérique solidaire, inclusif et éco-responsable. Les actions de l'association ont pour objectif d'améliorer la diversité des publics dans le secteur technologique en agissant sur les représentations dans ce domaine, en éduquant sur les biais et en combattant la formation des préjugés. Simplon Asso souhaite aussi promouvoir l'inclusion professionnelle à travers le développement des compétences numériques, en proposant une formation aux compétences fondamentales pour permettre une intégration sociale efficace. L'association vise particulièrement à faciliter l'accès et l'intégration professionnelle des personnes de milieux sous-représentés dans les métiers de la tech.

Le projet que soutient la Fondation SFR à travers sa dotation de 5 000€ consiste en la mise en place d'un programme intensif de quatre semaines où les participants acquièrent des compétences clés, se mobilisent vers l'emploi et explorent les métiers de la tech. Le projet combine la formation technique avec un accompagnement renforcé, visant non seulement l'acquisition de compétences mais aussi l'employabilité des apprenants et apprenantes pour une meilleure intégration professionnelle.

Pour Guillaume Trouille, Délégué général de Simplon Asso, « Grâce au soutien de la Fondation SFR, nous avons l'opportunité de déployer un programme ambitieux et profondément humain. Pendant quatre semaines, nous accompagnerons des personnes éloignées de l'emploi dans la découverte des métiers du numérique, tout en leur transmettant des compétences techniques clés et un véritable élan vers l'avenir. Ce partenariat illustre parfaitement notre vision d'un numérique inclusif, solidaire et responsable, au service de l'insertion professionnelle et de l'égalité des chances. »

Les missions de l'association Graines de Soleil

L'association Graines de Soleil distribue sa production maraîchère bio locale et solidaire et propose différents types de services sur la Métropole Aix Marseille Provence : accompagnement social et professionnel de personnes en difficultés, animations pédagogiques sur la transition écologique et le développement des circuits courts, soutien à l'agriculture biologique locale, création et animation de tiers lieux.

La dotation de 10 000 € de la Fondation SFR permet de financer le projet « Pousses d'avenir : Pour une transition écologique et sociale accessible à toutes et tous », qui accompagne des jeunes de 16 à 25 ans à travers des ateliers pédagogiques. Ce programme comprend un parcours d'inclusion de 6 à 12 mois destiné aux jeunes condamnés à des Travaux d'Intérêt Général, leur offrant une intégration en tant qu'aide-maraîchers pour favoriser l'insertion professionnelle de ceux qui en sont très éloignés.

L'association Graines de Soleil propose aussi des parcours de découverte de l'agriculture bio et de l'agroécologie, destinés aux parents et aux enfants des quartiers prioritaires. La subvention de la Fondation SFR servira à l'achat du matériel pédagogique et des équipements de protection individuelle obligatoires du programme.

Pour Jonathan Monsérat, Directeur de l'association Graines de Soleil, « *Le programme "Les pousses d'avenir : Pour une transition écologique et sociale accessible à toutes et tous" soutient les actions que nous réalisons auprès des jeunes de 16 à 25 ans en situation d'exclusion. Grâce à la Fondation SFR, de la Métropole Aix Provence et de l'Etat ce programme nous permet d'accompagner un peu moins de 200 jeunes en 24 mois. »*

A propos de la Fondation SFR - alticefrance.com

SFR et sa Fondation sont convaincus que tous les citoyens doivent avoir un accès égal aux services numériques. Créée en 2006, la Fondation SFR s'engage auprès des publics fragiles pour l'égalité des chances à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Elle agit en faveur de la réussite professionnelle des jeunes en nouant des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue dans le domaine de l'insertion, telles que L'Ascenseur, Sport dans la Ville, Article 1, Mozaïk RH, Rêv'Elles, La Cravate Solidaire, les Idéateurs, Elles bougent ou encore Time2Start.

En participant à la création d'Emmaüs Connect dès 2013, puis de WeTechCare, SFR a fait un choix pionnier à une époque où l'exclusion numérique n'était pas encore identifiée comme une urgence sociale. A travers son partenariat avec les Restos du Cœur, la Fondation SFR vise à essaimer les structures dédiées à l'inclusion numérique en France.

Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien citoyen, le mécénat de compétences et le mentorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.

A propos de Simplon Asso

Simplon.asso est l'association d'intérêt général de Simplon, créée par Frédéric Bardeau, le Président, dédiée à un numérique inclusif, solidaire et responsable. Sa mission : faire du numérique un levier d'inclusion, pas d'exclusion. Nous accompagnons les femmes, les jeunes NEETs, les personnes en situation de handicap et les réfugiés vers l'emploi et l'autonomie grâce à la formation et à la montée en compétences numériques.

A propos de Graines de Soleil

Producteurs et distributeurs d'une production maraîchère BIO locale et solidaire cultivée sur 4.1 hectares, l'association Loi 1901, Graines de Soleil répond aux besoins du territoire de la Métropole Aix Marseille Provence en lui apportant différents types de services : Insertion et accompagnement social et professionnel de publics en difficultés, Animations pédagogiques sur le bien vivre alimentaire et le potager, création de système alimentaire inclusif, soutien à l'agriculture Biologique locale, création et animation de tiers lieux à vocation sociale et alimentaire...

Pour plus d'information : www.grainesdesoleil.net

Contact presse Altice France SFR : xavier.schutz@sfr.com – 06.09.78.20.34.

Contact presse Simplon.Asso :

Agence Tréma : François Coen - francois@trema.agency - 06.20.53.27.74